



学校目標 ふるさとを愛し、共に学び、心豊かにたくましく生きる「仁比山っ子」の育成

にこにこ笑顔であいさつ いっしょうけんめい無言で掃除をする やさしさいっぱいなかよくする子
まじめにこつこつ勉強する子 ◎ ころと体をきたえ 進んで勉強する子

始業式での校長の話

(略) 何より一番は、夏休みの期間中、交通事故に遭ったり大きなけがをしたり、おぼれたりした人が一人もいませんでした。命を落とすようなことがなく始業式を迎えられたことが何よりです。先生やお家の人、地域の方々の話をしっかりきいたおかげです。今日から2学期が始まります。学校のリズムに戻してください。

さて、今日は8月26日です。今日は「人権宣言記念日」です。1789年、フランスの憲法制定国民会議が「人権宣言」を決めました。「人権」とは、すごく難しい言葉なのですが、簡単にいうと「みんながひとりひとりがたいせつ」ということです。ひとりひとりを大切にすること、ってどうしたらいいのでしょうか。それは、まず、自分を大切にすることです。自分の考えをもって、それを自信をもって言えることです。次に、まわりの人を大切にすることです。してもらってうれしいことをいっぱいして、言ってもらいたい言葉をたくさん人に言ってください。そうすると、みんな笑顔になりますね。2学期は、体育大会や修学旅行、スケッチ大会・・・など行事がいっぱいあります。がんばった自分に自信をもてるよう、いろいろなことにチャレンジしてください。それから、がんばっている友達に「ファイト！」や「いいね。」など、うれしくなる言葉をいっぱいかけてください。

プラスの言葉(+)をいっぱい言う(口)合わせると「叶う」—仁比山小学校のみんながプラスの言葉、気持ちがプラスになる言葉をいっぱい遣えばいろいろな願いがきくと叶うでしょう。

2学期は、自分も友達も大切にできる学期にしましょう。2学期もみんなが笑顔いっぱいでお過ごし、がんばりましょうね。



平和集会

8月29日、朝の時間～1校時、全校児童が戦争について知り、平和やいのちの大切さについて考える「折り鶴作り」と「平和集会」を行いました。はじめに、「二度と戦争を起こさない、平和な世の中を作っていく」という気持ちをこめて、縦割り班で、折り鶴を作りました。この折り鶴は、6年生がみんなの気持ちとともに、長崎へ持って行きます。次に、下学年と上学年に分かれ、下学年は嘉村先生による「シイの木はよみがえった」、上学年は菱岡先生による「お父さんの千羽鶴」という本の読み聞かせを行いました。どの子どもも絵本をしっかりと見て心で聞いていました。平和集会を通して、仁比山小学校の子どもたちは、いのちを大切にし、平和な世の中を作るために自分にできることをしていこうという気持ちも高まったと思います。ご家庭でも、平和な世の中を作るためにどのようにしていけばいいか、話してみてください。

